#### 小林市立紙屋小学校 No.6

# 紙屋小学校だより

令和元年 8月 1日 発行



校長 中石正彦

連日うだるような暑さが続いています。テレビのニュースでも各地の猛暑が伝えられ、夏本番を感じさせられます。 適切な水分補給や十分な休養と睡眠に留意してこ



の暑さを乗り切りましょう。声を掛け合って熱 中症にも注意しないといけませんね。

さて、今日は登校日でした。日焼けした子どもたちの顔を見て、楽しい夏休みを過ごしているのだなと思いました。学校にはこれまで事故・事件の報告はありません。これも保護者の皆様、先生方のご指導のおかげです。残りの日々も健康で安全に過ごしてほしいと願っています。

#### 児童虐待について

幼い子どもの命が理不尽に奪われる、何とも やるせない悲しい事件が後を絶ちません。児童 虐待には主に「心理的虐待」「身体的虐待」「性的 虐待」「ネグレクト」がありますが、いずれにし ても『著しい人権侵害』なのです。報道等で保護 者の体罰を禁止する法整備が進むことをご承知 の方もいらっしゃると思います。「昔は親にたた かれてしつけられたものだ、だからたたいてい い」ではないのです。虐待を受けて育った子は、 やがて親になって同じ行為を繰り返してしまう 可能性が高くなると言われます。子どもたちの 輝く未来を守るためにも児童虐待は絶対に許さ れない行為だと思います。

#### 特別支援教育コーディネーター

前担当の伊藤先生が転出されましたので、 今後の特別支援教育に関する相談等の窓 口を山下教頭先生に依頼しましたので、お 知らせします。

### 紙屋小中合同運動会 赤団 白団 決定す!!

夏休み直前の7月19日(金)に紙屋中学校体育館にて小中合同の結団式が行われました。紙屋中3年の実行委員長深川君が進行し、今年の赤団・白団が決まりました。お子さんは赤・白どちらになったかご存じですか?

また、運動会スローガンの発表もありました。 今年のスローガンは・・・

## 一致団結 力を合わせ 最後まで あきらめずに めざせ優勝

です。両団ともこのスローガンの下、優勝・応援 賞を目指してがんばることでしょう。





夏休みが明けましたらすぐに運動会練習が始まります。夏休み中不規則な生活をしていると体力的にもちません。実力がしっかり発揮できるように、夏休み中の体力づくり、望ましい生活習慣を心がけてほしいです。ご家庭でのアドバイスをお願いします。